



KTM AG HÄNDLERINFORMATION  
22.05.2025

**KTM CEO Gottfried Neumeister:  
Informationen über den Ausgang der Verhandlungen mit potentiellen Partnern**

Liebe Händler und Importeure,  
Liebe Partner in der Welt,  
Liebe Kunden on- und offroad!

Am Ende wurden aus 90 Tagen 180 Tage. Es waren Monate des Bangens, der Hoffnung und der Ungewissheit für Sie alle, aber auch für unsere Partner, Lieferanten, Distributoren und Kunden, die immer hinter uns gestanden haben.

Heute möchte ich mit Ihnen allen die erfreuliche und erlösende Nachricht teilen: Wir haben es geschafft! Unser unermüdlicher Einsatz und unser Glaube an das Unternehmen haben sich ausgezahlt. Der Kampf um die Zukunft von KTM war ein Kampf ums Überleben und er war erfolgreich!

Gemeinsam mit unserem langjährigen Partner Bajaj haben wir eine Strategie entwickelt, die es uns ermöglicht, die notwendigen 800 Millionen Euro für unseren Neustart aufzubringen. Mit dieser Finanzierungslösung schlagen wir ein neues Kapitel in der unternehmerischen Stabilität und Stärke von KTM auf. Nach Erhalt der notwendigen behördlichen Genehmigungen plant Bajaj, die Anteile von Stefan Pierer vollständig zu übernehmen. Meine Vorstandskollegin bei der KTM AG, Verena Schneglberger-Großmann, wird dann in den Vorstand der PIERER Mobility AG nachrücken. Die bestehenden Standorte - insbesondere unsere Stammwerke hier in Mattighofen und Munderfing - bleiben die Basis für unseren zukünftigen Erfolg.

Die letzten Monate haben unsere Arbeit bestätigt: Weltweit sind die Lagerbestände schneller verkauft worden als erwartet, was wiederum zu weiterem Produktionsbedarf führt. Es ist uns gelungen, die Lagerbestände unserer internationalen Händler und Importeure von 182.000 Ende 2024 auf heute 138.000 zu reduzieren (minus 44.000). Darüber hinaus konnten wir die Bestände der KTM AG von 66.000 auf 47.000 (minus 19.000) reduzieren. Dank der stabilen Nachfrage der Endkunden sind wir zuversichtlich, dass wir die Bestände bis zum Sommer weiter abbauen können.

Ab Ende Juli wird unsere Produktion in Mattighofen wieder hochgefahren, um die internationale Nachfrage nach unseren Motorrädern bedienen zu können. Angefangen bei den Offroad Motorrädern des Modelljahres 2026 über die Straßenmodelle



der LC4-Baureihe im August bis hin zur lang erwarteten Super Adventure-Modellreihe im Oktober und der brandneuen 990 RC R im November. In Indien werden die neuen Enduro-, Supermoto- und Adventure-Modelle bereits seit April gebaut und werden spätestens ab Juli unter bei den europäischen Händlern erhältlich sein.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal bei jedem einzelnen von Ihnen für Ihre Bereitschaft bedanken, diesen Weg mit uns zu gehen. Sie alle haben immer an unser Unternehmen geglaubt. Dieser Neuanfang war nur durch Sie möglich und zukünftige Erfolge können nur gemeinsam erreicht werden. Dafür möchte ich nicht nur Danke sagen, sondern Ihnen auch Stabilität und Sicherheit zurückgeben. Die Zeit der weiteren Etappen ist vorbei. Jetzt ist es - wie im Rennsport - Zeit für unser Unternehmen, wieder Vollgas zu geben.

Die Zukunft hat bereits begonnen:

Wir glauben daran, als zukunftsicheres, unabhängiges Unternehmen mit starken Marken erfolgreich weiter zu bestehen. Ziel ist es, Innovation, Qualität und internationale Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig auszubauen. Das Rennen hat bereits begonnen und wir müssen aufholen. Aber das Aufholen liegt in unserer DNA.

Wir werden das Vertrauen und die Loyalität, die Sie uns in dieser schwierigen Zeit entgegengebracht haben, mit Engagement und Entschlossenheit zurückgeben und KTM wieder auf die Siegerstraße bringen.

Ich bin sehr stolz auf diese Teamleistung und möchte mich noch einmal bei Ihnen bedanken.

Ich freue mich auf eine lange Reise mit Euch allen.

Mit freundlichen Grüßen

Gottfried Neumeister, CEO